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蚌埠黄山医院（统一社会信用
代码：52340300MJA79109XC）拟向
蚌埠市民政局申请注销，现已成立
清算工作组，处理医院的债权债务ʪ
请债权人自2025年1月26日起30天
内向清算工作组申报债权 ，特此
公告ʪ

清算工作组地址：蚌埠市禹会
区中粮大道277号7层

联系人：徐雯雯
联系电话：0 5 5 2 - 3 7 3 3 7 6 7 ，

15855152404
蚌埠黄山医院
2025年1月26日

注销公告

(上接01版)要坚持以人民为中心，抓好
Ž衣食住行ž的基本民生，满足Ž安居乐
业ž的多样民生，兜牢Ž安危冷暖ž的底
线民生，让老百姓的日子一天更比一天
好ʪ要坚持统筹发展和安全，常态化开
展风险隐患排查整治，加强重点行业ʩ
重点领域安全监管，不断提高社会治理
水平，全力维护社会大局和谐稳定ʪ要
坚持干字当头ʩ创先争优，营造争创一
流的浓厚氛围，树牢干事创业的鲜明导
向，弘扬真抓实干的优良作风，推动更

多领域实现并跑领跑ʪ
梁言顺强调，人民代表大会制度

是我国的根本政治制度ʪ各级党委要
加强对人大工作的全面领导，全力支
持和保障人大依法行使职权ʩ开展工
作ʪ各级人大及其常委会要依法履行
宪法法律赋予的各项职责，健全吸纳
民意ʩ汇集民智工作机制，丰富拓展基
层民主实践形式ʪŽ一府一委两院ž要
坚持对人大负责ʩ受人大监督，执行好
决议决定，落实好审议意见，办理好代

表建议ʪ全体代表要模范遵守宪法法
律，依法履行代表职责，为人民代言ʩ
让人民信任ʪ

梁言顺最后说，力量生于团结，幸
福源于奋斗ʪ我们要更加紧密地团结在
以习近平同志为核心的党中央周围，坚
持以习近平新时代中国特色社会主义
思想为指导，遵照总书记为安徽发展擘
画的美好蓝图，乘着多重国家发展战略
叠加的强劲东风，锐意进取ʩ实干笃行，
为奋力谱写中国式现代化安徽篇章作

出新的更大贡献ʪ
王清宪ʩ唐良智ʩ李锦斌ʩ徐立全ʩ

张宝顺ʩ方兆祥ʩ杨多良ʩ张西明ʩ刘海
泉ʩ费高云ʩ刘国宾ʩ钱三雄ʩ单向前ʩ史
树合ʩ张曙光ʩ任清华ʩ孙勇ʩ覃卫国ʩ李
中ʩ虞爱华ʩ孙云飞ʩ陈舜ʩ周喜安ʩ郑
宏ʩ李和平ʩ陶仪声ʩ马传喜ʩ罗平ʩ田云
鹏ʩ宋文娟ʩ刘锋ʩ甘业元ʩ韩筑春ʩ杜大
顺ʩ姚允辉ʩ沈素琍ʩ宋国权ʩ谢广祥ʩ李
明ʩ沈强ʩ陈武及主席团其他成员在大
会主席台就座ʪ

省十四届人大三次会议胜利闭幕

(上接01版)
随后，习近平来到经过集中改造的

大东区长安街道长安小区，走进四世同
堂的郎素兰家中看望ʪ得知小区改造后
居住环境明显改善，各方面服务保障到
位，习近平表示肯定ʪ他指出，城市更新
要因地制宜，同社区建设结合起来，一
切着眼于便民ʩ利民ʩ安民，特别要更好
地关心呵护Ž一老一小žʪ

社区党群服务中心里，一些社区居
民在写春联，孩子们编着中国结ʪ习近
平来到他们中间，不时赞赏他们的作
品，勉励他们更好传承弘扬中华优秀传
统文化ʪ习近平还饶有兴致地欣赏了社
区退休人员表演的笛子合奏曲ʪ他深情
地对大家说，过好春节意味着新一年有
一个好的开端，家家户户幸福生活ʩ老
老少少开心快乐，就是人间美景ʪ我们
要一起努力，让这美景越来越靓丽ʪ

小区文化广场上，居民们扭起欢快
的秧歌ʪ习近平向大家挥手致意，给大
家拜年ʪ

23日下午，习近平来到本溪，考察
了鞍钢集团所属的本钢板材冷轧总厂
第三冷轧厂ʪ他在企业集控中心察看集
控智能系统运行，在车间了解冷轧工
序ʩ技术创新ʩ产品性能，并亲切看望劳
动模范ʩ青年技术骨干ʩ一线职工代表ʪ
习近平指出，制造业要坚持高端化ʩ智
能化ʩ绿色化方向，不断提高产品科技
含量和附加值，像鞍钢这样的国有大企
业要为中国式现代化多作贡献ʪ

24日上午，习近平听取辽宁省委和
省政府工作汇报，对辽宁各项工作取得
的成绩给予肯定，希望辽宁在推动新时
代东北全面振兴取得新突破上勇于争
先，奋力谱写中国式现代化辽宁篇章ʪ

习近平指出，辽宁工业体系比较完
备，要统筹传统产业转型升级和战略性
新兴产业培育壮大，加快建设现代化产
业体系ʪ传统产业要强化产业基础再造
和重大技术装备攻关，不断提升核心竞
争力ʪ培育壮大战略性新兴产业重在强
化科技创新和产业创新深度融合，因地

制宜发展新质生产力ʪ越是发展任务
重，越要重视生态环境保护，推动经济
社会发展全面绿色转型ʪ

习近平强调，东北全面振兴，归根
到底靠改革开放ʪ抓改革要进一步聚焦
问题ʩ突出重点ʩ破解难点，在建设法治
政府ʩ优化营商环境ʩ坚持和落实Ž两个
毫不动摇žʩ完善中国特色现代企业制
度等方面多下功夫ʪ现在，我们国家开
放的大门越开越大，各级干部要提高在
开放条件下想问题ʩ作决策ʩ抓工作的
本领ʪ

习近平指出，辽宁农业资源丰富ʩ
发展底子较好，要坚持城乡融合发展，
推进以县城为重要载体的新型城镇化
建设，优化县乡村公共资源配置和产业
链布局，扎实推进乡村全面振兴ʪ学习
运用Ž千万工程ž经验，要联系实际细化
实化抓手，坚持久久为功ʪ要明确责任ʩ
到底到边ʩ见事见人地抓好基层治理ʪ

习近平强调，推进文化自信自强，
加强社会主义精神文明建设，各级都肩

负重要责任ʪ要努力提高文化原创力ʩ
推出更多精品力作，深入实施文化惠民
工程，通过以文化人更好聚人心ʩ暖民
心ʩ强信心，充分激发广大干部群众改
革创新ʩ振兴发展的激情和斗志ʪ

习近平指出，必须毫不动摇坚持党
的领导，坚定不移全面从严治党ʪ强化
党组织政治功能和组织功能，营造和保
持风清气正的政治生态，教育引导党员
干部做到忠诚干净担当，这些任何时候
都必须紧紧抓在手上ʪ要深入贯彻中央
八项规定精神及其实施细则，推动各级
干部真正求真务实ʩ廉洁自律ʪ

习近平最后强调，春节将至，各级
党委和政府要扎实做好关心困难群众ʩ
春运调度ʩ保障市场供应ʩ丰富文化生
活等工作，加强安全生产，确保人民群
众度过欢乐平安祥和的节日ʪ

中共中央政治局常委ʩ中央办公厅
主任蔡奇陪同考察ʪ

何立峰及中央和国家机关有关部
门负责同志陪同考察ʪ

大雨天蹚水出行，大风天灰土灌
门，路灯昏暗的夜晚老人出门不便，表
层粉化的阳台小孩不敢靠近ƀƀ在燕
山路1053号院，老房子里这样让人烦
恼的记忆，已经尘封在了2024年之前ʪ
而焕然新生的1053号院，按居民杨杰
的说法，已经从老房子秒变Ž好房子žʪ

燕山路1053号院建成于上世纪90
年代，杨杰和妻子ʩ两个孩子住在这个
院里已经30年了，随着小区的逐渐衰
老，一家人的居住体验也从刚搬进来
时的满怀欣喜，变成了越来越不便，甚
至充满烦恼ʪŽ埋在地下的东西看不见
摸不着，但是却最重要ʪ我们小区改造
以前 ，这个下水道的问题就非常严
重ʪž杨杰说，由于下水道年深日久ʩ淤
堵严重，造成了小区里一下雨就积水，
雨稍微大一点就造成管道漫溢，虽然
单元楼的入口处与外面的道路有一定
坡度差，但下大雨时，漫溢的水依然能
没过楼道里的第一级台阶，Ž那时候出
门就只能蹚水，又脏又冷，老人小孩根
本没法出门ʪž

虽然这些年来管道进行了多次疏
通，但一方面由于年代久远，当初建设
时雨污管网并未严格分流，雨水ʩ污水
有时会混在一起造成管道漫溢，另一
方面随着使用年限的增长，淤堵愈发
累积ʪŽ总之作用不明显，我们基本上
只能等积水一点一点耗下去，没有办
法ʪž杨杰回忆，Ž另外同样是下水道出
问题，还造成家里的下水道经常堵，我
们住二楼有时候都受影响，一楼的邻
居更是经常抱怨ʪž

当时没有单元门的楼道，也给大
家的生活带来了不便ʪ杨杰告诉我们，
Ž单元门口只有一个门洞，大风天里，
或者灰尘多的天气，风大一点就会带
着灰土往楼道里灌，整个楼道都很冷，
而且楼道里灰还大，一楼那更是一开

门，就连风带土扑面而来ʪž此外，三天
两头损坏的路灯ʩ昏暗得仿佛萤火的
光线，给居民们特别是老人晚间出行
带来了烦恼ʪŽ年纪大的眼神不好，天
气不冷的时候其实有时候吃完晚饭是
想出来散散步的，但是路灯这么暗，很
多老人就不愿意出门了ʪž

更让人担心的还有外墙特别是阳
台区域的老化问题ʪ已经建设了三四
十年的老房子外墙经常掉皮脱落，特
别是延伸出去的阳台区域，Ž阳台最外
侧那里，表层的涂料ʩ中间的水泥都粉
化了，碰一下就掉灰掉皮，大家晒衣服
晒被子都提心吊胆的，更是不敢让小
孩到阳台上玩ʪž杨杰说ʪ

多年来，居民们依靠小修小补Ž凑
合过ž，直到2024年，老旧小区升级改
造终于从根本上解决了这个小区的
Ž老年病žŸŸ针对居民们反映的问
题，禹会区在此次改造中进行了雨污
管网改造ʩ楼顶面防水ʩ落水管更换ʩ

增

建设电动车充电桩ʩ楼道内墙粉饰ʩ外
墙维修和真石漆喷涂ʩ路面硬化ʩ绿化
改造ʩ增设停车位ʩ增设单元门ʩ维修
和增设路灯等公共设施等一系列施工
改造，完工后焕然一新的小区收获了
居民们满满的点赞ʪ

杨杰说，小区的改造成果已经经
过了天气的考验，Ž去年夏天到现在下
了几次大雨了，下水道漫溢的情况再
也没发生过ʪŽ而且小区更安全，更敞
亮，更美观，住起来更舒适了，改造后
的老房子变成了好房子ʪž

2024年，像杨杰一样住了几十年
的老房子秒变Ž好房子ž的获得感，正
切切实实地发生在蚌埠近5500户居民
的生活中ʪ2024年我市改造老旧小区
49个，改造总户数5489户，涉及楼栋数
139栋，目前已全部完成施工ʪ49个小
区全部实现雨污分流，根据各小区情
况，还进行了供水ʩ排水管网改造，供
电管网改造，道路改造，新接入天然气
管道，新增消防设施，新增安防设施，

新增光纤入户等基础改造ʪ
按照居民们的意愿，老旧小区还

进行了违建拆除，节能照明设施改造，
适老化ʩ无障碍设施改造，新增地面停

车位ʩ非机动车充电桩，新增智能快递
柜，新增文化休闲ʩ体育健身ʩ公共绿
地等改善提升改造，还有部分小区新
增了安防智能感知设施ʪ

住了30年，老房子秒变Ā好房子ā

城市更新，生活焕新Ǒ解决老
房子里的居住痛点，才能让住在老
房里的居民也收获全新的居住体
验Ǒ老旧小区改造一方面连着民
生，一方面连着发展，关系着居民
们的获得感ǐ幸福感和安全感Ǒ

老旧小区改造不仅是简单给
老旧小区Ā涂脂抹粉ā，而是要从根
本上改善居民生活环境Ǒ要把好事
办好，推进老旧小区改造就既要做
靓Ā面子ā，更要做实Ā里子ā，把改

造Ā改ā到居民的心坎里Ǒ在燕山路
1053号院的改造中，居民就更加关
注看不见摸不着，但是却更为重要
的管道问题，改造后雨污管网在面
对考验时的出色表现，让居民在日
常生活的点点滴滴中看到变化ǐ有
了对比，收获了幸福感Ǒ

Ā里子ā不仅埋在地下，更来自
居民们的内心Ǒ在老旧小区改造的
谋划ǐ施工中，必须广泛听取并尊
重居民的意愿与需求，确保每一项
改造都能贴近民心ǐ反映民意，才
能真正将惠民工程落到实处，让居
民们感受到实实在在的温暖与变
化，共享城市发展成果Ǒ

蚌报融媒体记者 郝玉琳 文/图

燕山路1053号院改造一新Ǒ

春节临近，柳沟集热闹极了，大伙
都忙着办年货ʪ就在这熙熙攘攘的人潮
里，怀远县人大代表邵之生也凑起了热
闹，Ž赶大集ž摆起了Ž地摊žʪ不过，他这
Ž地摊ž可不卖东西，是专门收集大伙意
见，顺带解答农田管理难题的ʪ

同一时间，涡南村的Ž村晚ž也热热
闹闹ʪ村民们瞅准机会，跟5位来Ž摆地
摊ž的县ʩ镇人大代表倒起了苦水，说萝
卜ʩ大白菜价格低，收入缩水ʪ代表们当
场就行动起来，组织认购了5500多公
斤，每公斤还比市场价高0.57元ʪ

原来，这是荆山镇人大主席团想出
的新招ʪ他们定期组织县ʩ镇人大代表
到农贸市场ʩ农村集市，开展Ž人大代表
接待选民日Ż摆地摊żž活动ʪ从腊八节
开始，全镇81名镇人大代表ʩ23名县人
大代表，在柳沟集ʩ石山集ʩ支湖集ʩ禹
城农贸市场等好几个集市和农贸市场

Ž赶大集ž摆了31场Ž地摊ž，接待了2300
位选民，收集到45条共性选民诉求和意
见建议，全都反馈给了相关部门，还跟
踪督办了17条ʪ

这不，县人大代表吴涛在禹城农贸
市场Ž摆地摊ž的时候，就耐心听选民讲
山西路扩宽ʩ充电桩使用ʩ物业管理这
些民生问题，和大家一起商量，给出了
三条可行性建议ʪ倪加瑶ʩ李超等代表
则在支湖集Ž摆地摊ž，针对村民关心的
宅基地问题，通过实地调研，一起想办
法，通过置换ʩ流转这些办法，解决了宅
基地闲置的难题ʪ村民们高兴得直夸：
Ž人大代表是真办事！ž

荆山镇人大主席团把Ž赶大集ž
Ž摆地摊ž当成检验代表能力的好办
法ʪ通过和大伙面对面交流，实实在在
地了解大家的需求，让大伙参与到基
层民主里 ，真正做到Ž百姓事ʩ百姓
议žʪ这个年，荆山镇的老百姓都知道，
有问题找Ž摆地摊ž的人大代表，准能
解决！

人大代表Ā赶大集ā

通讯员 吴高翔 张蕊

本报讯（融媒体记者 陈昂 通讯员 于敏
文/图）近日，国能蚌埠黄疃窑码头三期工程开工建
设 ，将为区域经济发展和能源产业布局注入新
动力ʪ

据了解，国能黄疃窑码头三期工程规划建设3
个1000吨级散货泊位，主要装卸煤炭ʩ石灰石ʩ矿建
材料等货物ʪ该工程占用岸线长度252米，设计年吞
吐量达220万吨，设计年通过能力为253.7万吨ʪ项目
总投资约8000万元，计划于2025年底完工ʪ

该工程的建设具有多重积极意义ʪ从能源保障
角度来看，码头年卸煤量将提升至600万吨，极大增
强了能源供应能力ʪ同时，这一工程也为国能蚌埠
电厂后续建设三期2台660MW超超临界机组奠定了
坚实基础ʪ此外，国能黄疃窑码头三期工程是推动
淮河生态经济带国家战略落地的重要举措，对促进
蚌埠高新技术产业开发区建设ʩ实现园区企业协同
高质量发展具有良好的示范效应ʪ

国能蚌埠黄疃窑码头三期开工建设

开
工
仪
式
现
场
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本报讯（融媒体记者 郝玉琳）
Ž今年是我们正式生产的第一年，这也
是我们第一次贷款，真没想到资金流
平台这么便捷，就让我们这样的Ż信用
白户ż从徽商银行获得了900万元的贷
款ʪ有了这笔资金，我们更有信心扩大
产能了，2025年争取销售收入翻番！ž蚌
埠某环保科技企业负责人纪先生说ʪ

这家环保科技企业主营废旧电池
处理，将回收的废旧电池进行拆解，回
收部分可再利用的材料，处置加工形
成铜粉ʩ铝粉等金属粉末，再进行销
售ʪ这样的处理过程不仅减少了废旧
电池中重金属对环境的危害，还能够
节省原材料，降低生产成本，实现资源
的循环利用ʪ虽然2024年刚正式投产，
但企业市场前景看好，资金需求较大ʪ

而企业负责人纪先生提到的Ž信
用白户ž，则是指未与金融机构发生过
信贷关系的经营主体ʪ由于在金融信
贷领域是Ž一张白纸ž，以往这样的企
业在融资时往往不得不面对更多困
难，特别是在又缺乏抵押物的情况下ʪ

全国中小微企业资金流信用信息
共享平台（以下简称Ž资金流信用信息

平台ž）就向这样的企业伸出了援手ʪ
去年10月底试运行以来，人民银行蚌埠
市分行非常重视资金流信息平台的试
点工作，将我市资金流信息平台的试
点银行确定为徽商银行蚌埠分行ʪ

在人民银行蚌埠市分行的宣传和
指导下，徽商银行蚌埠分行借助资金
流信用信息平台，结合这家企业的资
金流信息报告，对企业生产经营情况
交叉验证，核实情况后将该企业纳入
线上线下融合白名单，利用差异化授
权，为企业审批通过纯信用类流动资
金贷款+专利权质押贷款共900万元，
并充分降低贷款利率，执行贷款利率
3.1%，低于同期同类贷款利率70BP，帮
助企业度过资金难关ʪ日前，这第一笔
Ž信用白户ž贷款落地，企业流动资金
贷款900万元已经到账ʪ

Ž我们将持续加强中小微企业宣传
服务，推动政银企信息交互促融，发挥
信息共享优势，让更多的中小微企业知
道ʩ用好资金流信用信息共享平台，让
平台发挥作用为更多企业Ż雪中送炭ż，
助力蚌埠实体经济的高质量发展ʪž人
民银行蚌埠市分行相关负责人表示ʪ

Ā信用ā白户不用愁

资金流贷款来帮手
我市完成首笔Ā信用白户ā资金流贷款发放

近日，中
铁 四 局 一 公
司 蚌 埠 房 建
区 域 经 理 部
开展Ā迎新纳
福包饺子ā主
题活动，组织
员工包饺子，
送 给 坚 守 在
一 线 的 施 工
人员Ǒ

殷路新 摄

迎迎新新纳纳福福包包饺饺子子

因涂山园艺场国有土地开发建设
需要，凡在禾泉小镇南门对面东海大
道南侧1000米ʩ花博园东门渔场路东侧
400米范围内的坟墓需要迁移，请上述
范围内的坟墓坟主于公告之日起15日
内到蚌埠市禹会区涂山园艺场（禹会
区陈郢小学南侧50米院内）进行登记并

迁移ʪ逾期未迁移的，按无主坟处理ʪ
特此公告ʪ
联系人：王 杰 13053127111

郑晓剑 18110220977
崔 正 19955256199

蚌埠市禹会区涂山园艺场
2025年1月24日

迁坟公告
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